



EDUCACIÓN

La Usal y Santander acercan el castellano a 150 alumnos y profesores brasileños

ICAL / SALAMANCA

Un total de 147 estudiantes brasileños participará durante las tres próximas semanas en la Universidad de Salamanca (USAL) en una nueva edición del Programa Top España, patrocinado por Banco Santander a través de Santander Universidades. El rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, les dio ayer la bienvenida, durante el acto celebrado en el Aula de Salinas de las Escuelas Mayores y que ha contado con la asistencia de la rectora de la Universidad Católica Pontificia de Sao Paulo (Brasil), Anna María Marques Cintra; el director adjunto de Dirección Comercial Santander Universidades Corpora-

tiva, José Carlos González Ramírez; el director del Centro de Estudios Brasileños, Ignacio Berdugo; y el director gerente de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, entre otras autoridades académicas e institucionales.

Concretamente 147 personas, de las cuales 108 son alumnos, 29 profesores de Universidad y nueve empleados de Banco Santander, junto con la propia rectora Marques Cintra, participarán en esta iniciativa que promueve el intercambio cultural, además de contribuir a la capacitación de universitarios. La USAL recibe anualmente en sus aulas a estudiantes, profesores y miembros de los cuerpos de seguridad de Brasil.